

樱瓢 「誠負けど学び」

与論町立茶花小学校 校長 段 原 修 司 T E L97 - 203令和5年6月22日発行 令和5年度6月号

人権

校長 段原 修司

ける教育活動は全て人権教育の上にあります。大□きなプラスチック類が流れてきていて、みんなび にする「人間尊重の精神」は,権利が守られた環┃かれた子供たちについてくださり,丁寧な説明や 境で学ぶこと、人権そのものの意味を理解するこ とにより育まれていくものです。1989年に「子ど とても充実した活動になりました。 もの権利条約」が第44回国連総会において採択さ れ、1990年に発効しました。日本は1994年に批准り感謝いたします。 し、今では全世界で196の国と地域が締約している ものです。

この子どもの権利条約の基本的な考え方には以 下の4つの原則があり、これらは今年4月に施行 された我が国の「こども基本法」の基本理念にも 謳われています。子供一人一人が尊い一個人であ ることを、改めて心することができます。

1 差別の禁止

すべての子どもは、子ども自身や親の人 種や国籍, 性, 意見, 障がい, 経済状況な どどんな理由でも差別されず, 条約の定め るすべての権利が保障されます。

2 子どもの最善の利益

子どもに関することが決められ、行われ る時は,「その子どもにとって最もよいこ とは何か」を第一に考えます。

3 生命、生存及び発達に対する権利 すべての子どもの命が守られ, もって生 まれた能力を十分に伸ばして成長できるよ う, 医療, 教育, 生活への支援などを受け ることが保障されます。

4 子どもの意見の尊重

子どもは自分に関係のある事柄について 自由に意見を表すことができ、おとなはそ の意見を子どもの発達に応じて十分に考慮

「誠の心」、「子は島の宝」が根付く与論の温か」的に作業をしてくれるの い教育風土もまた、人間尊重の精神を豊かに育んでありがたいです。 でいるのではないでしょうか。

☆海謝美さんと一緒に海岸清掃☆

6月9日に、海謝美さんの協力の下、3年生・ 4年生が茶花海岸の清掃に行きました。台風通過 「人権教育はすべての教育の基本」, 学校にお 後の海岸ということもあって, 思いもよらない大 人、子供の区別なく、互いを一人の人として大切してくり。海謝美さんメンバーが、各グループに分 子供たちの知らない話をしてくださっていました。

学校の教育活動にいつもご協力くださり, 心よ



☆読書旬間☆

~上学年から下学年への読み聞かせ~☆

6月の校内読書旬間の取組として、4年生以上 の児童から下学年の児童へ読み聞かせを行いまし た。上学年に仲間入りした4年生が少し緊張しな がらも立派に読み聞かせている様子が印象的でし た。5・6年生の堂々とした姿は、とても頼もし かったです。



☆校庭ならしに頑張る高学年☆

雨が降るとどうしても 校庭が足跡や車の通った 跡ででこぼこになってし まいます。高学年が意欲



☆スクールコンサート ~教職員共助会公益文化事業~☆

6月8日(木)に、体育館でスクールコンサートが開催されました。

霧島のみやまコンセールから4人の歌手と 演奏者が来校し,素敵な音楽を奏でてくださ いました。

心に響く歌声、ピアノやフルート、トラン ペットの音を生で聞いて, 児童は心を弾ませ ていたようです。10曲以上の歌や音色を披露 されましたが、特に「いのちの歌」は、子供 たちだけでなく, 職員の涙も誘っていました。



☆親子ふれあいスポーツ☆

~ 白熱!!綱引き大会 ~

- 6月10日に,PTA親子スポーツ大会(綱引き)が行∥に来るとあって,子供たちもいつも以上に頑 われました。1~6年生それぞれの学級と、保護者チー 撮っていたよう ム、そして教員チームが参戦。子供の部では、上手に人IIです。お家の方 数割りをして, 学級対抗の白熱した戦いが繰り広げられ∥の応援が, やは ました。

1年生, 2年生ともに, 上学年に負けじとみんなで 声を出しながら頑張りまし た。決勝は6年生を破った 3年生と5年生の戦い。

どの学年の対戦も,とて

も見応えのある戦いでした。また、大人の部も、子供た ちの応援もあり、皆さん本気の白熱した対戦になりまし||いながら、体を た。子供、保護者、担任が一つとなった素晴らしい大会||動かす楽しさを



企画、準備、運営を行っ です。 てくださったPTA執行部 の皆さん、お集まりの保護||光景でした。 者の皆さんに心より感謝申 し上げます。

子供の部 優勝 : 5年生 おめでとう

大人の部 優勝 : 5年生保護者 ございます!!

☆授業参観☆

6月10日は授業参観でした。お家の方が見

り子供たちの一 番の力になるよ うです。



また,この日

は学校保健委員会も開かれ, エアロビインス トラクターの久野さんをおよびして、6年生 が保護者と一緒に親子体操を行いました。

親子でふれあ 感じていたよう

とても素敵な



☆遠泳大会延期☆

6月16日に予定していました遠泳大会が 悪天候により延期となりました。

6月30日に行います。その様子は、7月 号でお知らせいたします。

《7月行事》

3日(月)学級PTA(全学年)

4日(火)水泳記録会特別指導(5・6年) 20日(木)終業式・大掃除

8日(土)土曜授業

水泳記録会特別指導(5・6年)

11日(火)着衣水泳

14日(金)水泳記録会特別指導(5・6年) 124日(月)夏休み特別水泳指導

17日(月)祝日:海の日

118日 (火) 陸上記録会選手選考会

21日(金)水難事故防止運動 強調期間 ~ 8 / 31(木)

23日 (日) 茶花小メディコンデー

~27日 (木)

